

BOKU Symposium Tierernährung – Hinweise zur Manuskriptgestaltung (English below)

Einreichung der Manuskripte als Word-Datei (.doc/.docx) sowie im PDF-Format

(zur Kontrolle der richtigen Darstellung) über das Onlinesystem der Anmeldeseite auf der Tagungshomepage.

Sie werden per E-Mail darüber informiert, ob Ihr Beitrag zur Publikation im Tagungsband angenommen wurde.

Mit der Einsendung des Manuskripts erklären Sie sich damit einverstanden, dass der Tagungsband mit Ihrem Manuskript auf der BOKU Symposiums-Homepage frei verfügbar zum Herunterladen bereitgestellt wird.

Struktur des Textes:

Titel des Beitrags

NEU: Englischer Beitragstitel (bei deutschsprachigen Beiträgen)

Autor*innen mit Vorname (bitte ausschreiben) und Nachname¹, Vorname und Nachname², ...

¹ Institution

² Institution

Abstract (auf Englisch; max. 250 Wörter)

Einleitung

Haupttext, gegliedert in: Material und Methoden, Ergebnisse, Diskussion, Schlussfolgerungen (ggf. Danksagung)

Literatur

Kontakt: Vollständige Anschrift der verantwortlichen Person mit E-Mail-Adresse

Formatierung:

Gesamtes Manuskript in Microsoft WORD-Format, DIN A4, Hochformat

Seitenränder: oben 3,5 cm, unten 3,5 cm, links und rechts je 2,5 cm

Schriftart (Standard): Tahoma, Schriftgröße 10, Zeilenabstand 1,0 und Blocksatz

Seitenzahlen: keine

Titel Deutsch Fettdruck, Schriftgröße 14, Abstand nach 18pt

Titel Englisch Fettdruck, kursiv, Schriftgröße 12, Abstand nach 6pt

[Titel (in englischem Beitrag): Fettdruck, Schriftgröße 14, Abstand nach 24pt]

Autor*innen: Fettdruck, Schriftgröße 12, Abstand nach 6pt

Institution: Schriftgröße 12, Abstand nach 30pt

Laufender Text: Standard, Abstand nach 6pt, Blocksatz, Silbentrennung, kein Sondereinzug

Überschriften: Fettdruck, Schriftgröße 14, Abstand vor 24pt, Abstand nach 6pt

Literatur: Schriftgröße 8, Abstand nach 6 pt, Blocksatz, kein Sondereinzug

Kontakt: Schriftgröße 8

Tabellen: Word Tabellen, Schriftgröße 8, kein Abstand vor oder nach, keine Schattierung, Rahmen waagrecht ober- und unterhalb der Überschriftzeile sowie am Tabellenende, Tabellenbeschriftung oberhalb (nicht fett, Schriftgröße 8, Absatz vor 12 pt, Absatz nach 6pt, keine automatische Nummerierung)

Abbildungen: **Bitte als Grafik in die WORD-Datei einbinden**, Abbildungsbeschriftung unterhalb der Abbildung (zentriert, Schriftgröße 9, keine automatische Nummerierung)

NEU: Reichen Sie zusätzlich die Abbildung in folgenden Formaten ein: *.jpeg

Verwenden Sie bitte nur die vorgegebenen Formatierungen

Wir werden alle Manuskripte einheitlich gestalten aber NICHT Korrektur lesen.

Sprache: Deutsch (inkl. englischem Titel und englischem Abstract) oder Englisch

Gesamtumfang: 3 Seiten inklusive Abstract, Abbildungen, Tabellen, Literatur,

Kontakt Wir möchten Sie bitten auf Produktnamen im Beitragstitel zu verzichten. Für den Inhalt der Beiträge sind allein die Autor*innen verantwortlich.

BOKU Symposium Tierernährung – Author’s instructions

Please submit your manuscript as a MS word file (.doc/.docx) and PDF file (to detect errors resulting from conversion problems) via online registration platform.

We will inform you via e-mail, whether or not your contribution is accepted for publication in the conference proceedings.

Upon submission of our manuscript you accept that the conference proceedings containing your manuscript will be made available for download from the BOKU symposium’s homepage

Layout of the manuscript:

Title of the manuscript

Author (including complete first name and surname)¹, author², ...

¹ affiliation

² affiliation

Abstract (maximum of 250 words)

Introduction

Main text, subdivided in: Materials and methods, Results, Discussion, Conclusion

(Acknowledgement, where applicable) References

Corresponding author: Full address of the corresponding author including institution and e-mail address

Formatting:

Page setup: DIN A4, portrait format

Page margins: top 3.5 cm, bottom 3.5 cm, left and right 2.5 cm each

Font (standard): Tahoma, 10 pt, single space, justification

Page numbering: none

Title: bold, 14 pt, spacing after 24pt

Authors: bold, 12 pt, spacing after 6pt

Institutions: 12 pt, spacing after 30pt

Main text: standard, spacing after 6pt, justification, syllable division, no special indent

Headings: bold, 14 pt, spacing before 24pt, spacing after 6pt

References: 8 pt, spacing after 6 pt, justification, no special indent

Corresponding author: 8 pt

Tables: Word tables, 8 pt, no spacing before or after paragraph, no shading, horizontal borders above and below the title row as well as at the end of the table; table headers above table (8pt, not bold, spacing before 12 pt, spacing after 6pt, no automatic numbering) **please include graphs in the text position desired**, figure headers below figure (9 pt, center justification)

Graphs: **NEW:** Please include additional files of the graphs, using one of the formats: *.jpeg

The manuscripts will be consistently formatted before printing.
Thus, please do only use the formatting defined above.

Language: German (including an English title and abstract) or English

The total manuscript including abstract, graphs, tables and references and address of corresponding author should comprise a maximum of **3 pages**.

We kindly ask you to abstain from mentioning product names in the title.

Authors are responsible for the content of their contributions. Please note that the general conference language is German.